



ROZONES

Buscan revivir a peñista

Y nos comentan que varias cejas se levantaron ayer al ver que en la lista de candidatos plurinominales del PRI a San Lázaro se plantea revivir a políticos cercanos al expresidente **Enrique Peña Nieto**. Se trata, nada menos y nada más que de **Aurelio Nuño**, quien fuera su mano derecha como jefe de la Oficina de la Presidencia y que después ocupara la titularidad de la Secretaría de Educación Pública, desde la que se acometió una de las reformas estructurales de ese gobierno a la postre más cuestionadas y por ende revertidas por el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**: la que fue calificada como la "mal llamada" Reforma Educativa. Aurelio luego fue coordinador de campaña de **José Antonio Meade**, pero tras los resultados electorales adversos al PRI en 2018 optó por irse al extranjero. Uf.

Oposición recupera a Germán

Así que las cúpulas del PAN, que forma parte de la alianza opositora, decidieron recuperar a **Germán Martínez Cázares**, quien se perfila para obtener una diputación federal por la vía plurinominal. Nos dicen que el actual senador representa un gran activo, pues posee una gran experiencia tanto en el campo legislativo como en la administración pública. Germán se alejó del panismo en la época del dominio de **Ricardo Anaya**, y se subió al camión de la 4T. Luego no se halló ahí y evidenció los excesos y pifias del Gobierno, desde un Grupo Plural en el Senado. Ahora Acción Nacional decidió rescatar a esta figura que, nos dicen, nunca debieron dejar ir. Por cierto que el PAN también designó como candidatas a otras dos senadoras: **Josefina Vázquez Mota** y a **Kenia López Rabadán**.

Enfiladas en Morelos

Y nos cuentan que, en Morelos, a quienes se les sigue enredando el panorama electoral es al gobernador **Cuauhtémoc Blanco** y a su hermano **Ulises Bravo**. Porque resulta que **Luz Figueroa**, exsecretaria de Organización de Morena, a quien ese instituto político marginó de toda vía de participación política ayer fue confirmada como candidata de la oposición al Senado. Con esa decisión, nos comentan, Figueroa irá en mancuerna con la candidata al gobierno estatal, **Lucy Meza**, abanderada de PRD-PAN-PRI. Fue el dirigente estatal del sol azteca, **Sergio Prado**, quien reveló en una conferencia que **Ángel García Yáñez**, actual senador, y la propia Figueroa formarán parte de la fórmula de su partido a la Cámara alta. "Son reconocidos liderazgos políticos y sociales de nuestro estado, con un importante despliegue de estructura territorial en los 36 municipios de Morelos. Morena se equivocó en traicionar a su militancia, en no reconocer que son activos sociales, en no valorar su liderazgo político y territorial". Ahí el dato.

Agua y bloqueos

Y fue el problema de escasez de agua que se vivió durante al menos tres días en la alcaldía Miguel Hidalgo, el que vino a dar cuenta, nos dicen, de la ansiedad que tienen grupos políticos que ahí operan de, ahora sí aplica la frase: llevar agua a su molino. Conocedores de la demarcación a nivel territorio nos hacen ver, por ejemplo, que llamó la atención el que en la colonia Molino del Rey, donde ya tenían el servicio restablecido al 100 por ciento mantenían bloqueos para exigir pipas. Es decir, seguían entorpeciendo ya sin razón, la circulación vehicular y provocando descontento entre automovilistas. Nos aseguran que muchas miradas voltearon a buscar si **Ulises Labrador**, a quien ubican como operador político de **Victor Romo** en la alcaldía, algo tendría que ver. Cierto o no, ayer, antes de que por fin concluyeran las protestas, al recuperarse el suministro, no faltaron expresiones de reclamo en las benditas redes por lo arriba expuesto.



Voces contra Zambrano

Y quien en medio de una avalancha interna ni siquiera hace el intento por correr es el dirigente nacional del PRD, **Jesús Zambrano**. Y es que resulta que ayer los coordinadores del sol azteca en el Congreso de la Unión, **Miguel Ángel Mancera** y **Luis Espinosa Cházaro**, le exigieron reflexionar sobre las candidaturas que falta por designar para las elecciones de este año, pues afirman que se está dejando fuera a figuras importantes que podrían salvar al partido de perder su registro. Espinosa Cházaro aseguró, por ejemplo, que "estamos en una situación crítica en el partido y pues deberían ir los personajes, hayan o no tenido cargos anteriormente, que se identifican con el PRD y que le van a dar votos". A pesar del reclamo, el dirigente nacional optó por hacer mutis. En su partido unos esperan que "el sol lo ilumine" y otros, que ya traen nominación, que no se las vayan a quitar.

Rupturas y alianzas

Luego de que morenistas en Baja California les hicieron el "fuchi" en su intención de aliarse con las siglas del Partido Encuentro Social para las próximas elecciones locales, **César Hank** y **Juan Carlos Hank Krauss** se sumaron a las filas del Revolucionario Institucional. A los Hank, herederos de la dinastía que formó el profesor **Carlos Hank González** en el Estado de México, el dirigente nacional priista **Alejandro Moreno** les estaría abriendo las puertas de su partido, porque "unidos defenderemos el presente y el futuro de las familias mexicanas". Son tiempos de acomodos políticos, y para no quedarse fuera de algún cargo de los que estarán en juego el 2 de junio, están con todo las renunciaciones, los fichajes, las rupturas y las nuevas alianzas. Pendientes.